

Les élèves de 3^e10 et 3^e11 s'éclatent à RUNGIS



Jeudi 12 mars 2009, départ devant le collège à 07h00, direction RUNGIS !



Les Bandas nous ont fait dansé et ont mis une sacrée ambiance dans le pavillon !



Arrivés sur les lieux, nous sommes accueillis par notre guide.

1^{er} arrêt : le pavillon des fromages.

On est saisi par l'odeur forte du fromage mais très vite on s'y est habitué.

On a eu l'occasion de déguster différents fromages, de voir des tas de meules qui pesaient pour certaines jusqu'à 100kg !!!



Pour les 40 ans de Rungis, on a pu assister à une démonstration de la fabrication du gruyère, on a été impressionné par les techniques utilisées surtout au moment de la presse du fromage.



2^{ème} arrêt : le pavillon des fruits et légumes.

On y trouve tous les fruits de toutes les saisons. Savez vous que les meilleures mangues viennent du Mali ?



Paris select c'est le stand de fruits qui fournit les plus grands restaurants



On a terminé cette visite avec une explosion d'odeurs de fleurs au pavillon des fleurs. La majorité provient des Pays Bas.

